

最高到達点

熊野第二小学校
6学年通信
11月1日(金)



学習発表会に向けて



小学校最後の学習発表会に向けて、日々和太鼓の練習に励んでいます。昨年も演奏した『熊二つ子太鼓』はよりレベルアップして昨年を超えるように、毎日頑張っています。先日は、かぶら屋さんにも来ていただき、太鼓の指導をしていただきました。5年生の同じパートの子には、太鼓の叩き方、リズムの合わせ方、腕の挙げ方など丁寧に教える姿が見られます。受け継いだ伝統を次に伝えようとする6年生は頼もしい限りです。



ハロウィンパーティ



10月29日(火)一年生と一緒に「ハロウィンパーティ」を行いました。

体育館の舞台下をお化け屋敷にし、一年生を怖がらせ？楽しませることができました。その後は、くじ引きや射的などの出店で盛り上がりました。

9月からあわただしい日々が続いていましたので、久しぶりにみんなで楽しいひと時を過ごすことができました。



「学校へ行こう週間」について

11月の5日(火)・6日(水)・7日(木)に学校を開放します。お時間がありましたら、授業の様子をぜひ見に来てください。また、6年生は道徳の公開授業を5日(火)5校時に行います。



安芸郡陸上記録会の練習について



高原ブロックは、残念ながら中止となってしまいました。出場する児童は少ないですが、11月24日(日)の安芸郡陸上記録会に向けての練習を行います。熊二の代表として、当日練習の成果が発揮できるように頑張っていってほしいと思います。



最高到達点ブログ

○日頃の児童の様子をアップしていきたいと思えます。ぜひご覧ください。
○また、ご覧になったコメントや、「私の息子の写真が少ない」などご要望がありましたら、送っていただけると嬉しいです。

